

LE TABLEAU SUIVANT DONNE LA PRODUCTION DES MÉTAUX PRÉCIEUX DANS LE MONDE ENTIER—*Fin.*

Pays.	1891.		1892.		1893.		1894.	
	Or.	Argent.	Or.	Argent.	Or.	Argent.	Or.	Argent.
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Pérou	73,000	2,910,200	73,000	2,462,700	73,000	2,462,700	74,400	4,474,800
Uruguay	141,600	141,600	141,600	141,600
Amerique Centrale	163,500	2,000,000	163,500	2,000,000	163,500	2,000,000	470,500	2,000,000
Japon	508,400	1,798,800	511,700	2,285,200	484,000	2,409,000	489,800	2,529,700
Chine	6,652,000	8,426,000	8,426,000	6,014,000
Corée	554,700	606,300	587,900	476,200

Les chiffres pour les années 1891, 1892 et 1893 sont tirés principalement du rapport de la trésorerie américaine de 1894. Les chiffres pour 1894 proviennent de sources diverses.

L'Empire britannique, la Russie et les Etats-Unis à eux trois ont fourni 157 millions de dollars d'or en 1894. En 1891 ces trois pays ont fourni \$110,000,000. L'augmentation de leur production a été de 47 millions, soit à peu près cinq millions de dollars de plus que l'Empire britannique n'a produit en tout en 1891. L'Empire britannique pour sa part a contribué 37 millions de cette augmentation. Le développement de la production de l'or dans l'Empire britannique a été dans les quatre ou cinq dernières années un phénomène des plus importants au cours de la controverse engagée entre les mono-métallistes et les bi-métallistes. Ces derniers se sont vu enlever un de leurs plus forts arguments, savoir, que la production du métal or ne marchait pas de pair avec la demande universelle. La question de savoir qui l'emportera à la fin, de l'homme blanc avec son métal jaune, ou de l'homme jaune avec son métal blanc, peut être discutée; tout de même l'accroissement de l'or dans l'Empire britannique n'a certainement pas fortifié la cause des bi-métallistes.